

非人道極まる支那軍 ダムダム弾・焼夷弾を使用

(上海十七日) 西軍航空隊は十七日蘇州及び塘亭駅の軍用列車を爆撃、更に大橋鎮、羅店鎮及び陳家口の敵を爆撃、多大の損害を蒙った。

海上敵線敷設爆撃

(上海十七日) 敵機は十七日夜虹口橋頭上空に飛来、米人経営の上海電力会社時代上海紡績附近に焼夷弾を投下したが、(上海十七日) の方面の敵更に十八日午前四時は頑強に抵抗を続けるが、

平漢線の我軍・河南省境を突破

磁州を占領、広平に侵入!

(包頭十七日) 包頭を占領した川村部隊は更に西方に進出、十七日午後六時四十分包頭西方三十キロの深谷部落を占領した。又由中部隊と包頭南方二里の南河子を占領し、黄河上流の舟航権を確保した。

黄河上流の舟航権を確保

(包頭十七日) 包頭を占領した川村部隊は更に西方に進出、十七日午後六時四十分包頭西方三十キロの深谷部落を占領した。又由中部隊と包頭南方二里の南河子を占領し、黄河上流の舟航権を確保した。

我が〇〇部隊の戦傷者は殆んどダムダム弾にやられてゐる事が同部隊軍医部で慎重検査の結果判明した。支那側が国際法を無視してダムダム弾を使ふ事がある。我が方ではいたく憤慨してゐる。

(ワシントン十六日) 米国政府は十六日九ヶ国条約会議招請を正式発諾したが、石会所が聯盟総会の委託に基づく諮詢委員会の如き性質を有する事

九ヶ国会議に対する 宋政府の態度

九ヶ国会議に省内外大動搖

並びに粛清鉄道に対する我が海軍航空隊の爆撃は大体一段落を見た模様で、其の後は正面軍に対する爆撃を終り去る。

五月以来、樹木、森林、要塞各要地の軍事施設に打撃を受け、

あるが、特に樹木は十五日前後二回、更に十七日の樹木より徹底的爆撃を受けたのは大混亂。

が爲め山西省内早くも大動搖

を起してゐる。

各省の主導九十万人に亘り、この運動は一朝有

に決した。

この運動は一朝有

に決した。

農務省が武市と協力し
物價対策委員会設置

カルカノ農相以下牧畜課長、農村經濟課長、野菜果実課長、並國馬鈴薯市場支配人其他武市用昌需給に關係ある市行政部の代表數名參集し種々協議を重ねたが、席上農相は出来るだけ広範圍に亘る物價引下げを行ひ得るやう努力すべきであるが特に牛乳、バター、肉類、野菜果実、魚類等の價格引下げは急要する旨を披瀝し、下記の如き意味の訓宣を發した。

次期大統領選出に
ラナル党

物價高騰の責め八全い折衝
政府でも之が対策を講ずるの
要ありとし農務省では武市
と協力によく之が具体策の
確立に乗り出すこと、ぶり、先
一步として物價対策委員会を
設置するに決定、十五日委員
会組織のための会合が催され
カルカ、農相以下牧善課長、
農村經濟課長、野菜果実課長
した、而して委員会の方針に
つき協議の結果は全國農政政
府に対して物價引下げに対する
協力を要請すること、あつ
たが、対策樹立の方針として
日用品の中には直接手段を講
じて價格を引下げるものと
生産需給に関する諸機構の改
善を行ふに非ざれば價格を引
下を行ひ難きものとの二種類

あると云し、此の二つの部門は
は関して研究を行ひ各々討論を
され立てる云ふ方針を定め
十九日午前農務省に於て会議
を開くことに決し散会したが、
カルカノ農相は会議終了後
「近頃中は具体案をこじらへ
て御目にかけるよ。物價対策委
員会は一時的よりもむろしく
常に物價を適当水準に調節す
るといふ見地から永久的形態
のにしたい考査もつてゐる」
と語った。

左の如き結論に達した。即ち
一、二十日の大統領選出に際しては武市及び各州選出のニ
デカル党所屬選挙人ナアルベアル及バモスカは対して
投票すること
二、終し乍ら大統領決定正直言
すべき國会に於ける議員皆
会に対してはラデカル党議員
員は缺席を行ひ、以て議會
定款求満のために同議員
会を流会とあらしめ、今専
の如き不法行為によるコン
コルグランシア派大統領決定
に對し反対の意志表示を區

中米のオングエラス、一
西國同に紛争
昨年六月廿七日及び七月十四日
それく國際聯盟脫退通知を
發した中米のニカラグアとオ
ンデエラス両国間に開戦とな
し、スペイン問題日支問題で
漁鉢巻の聯盟へ去る十五日ニ
カラグア國から提訴と迄は行
ふいが因着の消息は報告して
來た。聯盟は脱出を認めた
満二ヶ年を経過するに非ざ
ば効力發生しあい訳であると
ら聯盟としては何等かの態度
をとらねばあらあい立場に在

二カラグア
十勅發す

オニデラスガ
聯盟事務局けり、とり敢
府に報告と云ふ
盤に提出すべきやう通告しなし
ニカラグア国外相ニ聯盟庭報告書によると、兩国々境問題
うオニデラス國に於てはニカラ
テグア人排斥が運動が起り、
オニデラスの都市に於てはニ
カラグア人が虐殺され其の所行
する宗教滅ぼ被虐されたがニ
累舉にけ同國官憲も加つて尼
リ事態更以上紧迫するに至
ては何等かの處置をとらざ
を得ない立場にあること可
説明し、同時に和平的解決を要
望する旨を拔訂、諸年來既安
たる兩国々境問題の経緯を記
して其の解決方法を要望してま
れ。

中米のオシゲニラスニカラグア

内容を工事ビル並國大使の承諾を得て公表したが、米政府としてはこれによつて並國政府の態度は世界平和維持に関する限り、全的に米政府の政策を支持するものであり、武市平和会議精神を並國が具体化したものだと見て居り大いに満足の態である。

する
の至り、明廿日
武市選出の選舉人
は上院に於て、卅
選出の選舉人は各
卅々會議場に於て愈々次第大
統領を選出するにあつた
が、脆くも興党的不法行為によ
つて敗れたラヂカル党では
此の政局に対して反対党こそし
て如何なる態度をとるべきや
つき過去一週間に亘り協議

メントサ市を中心とする山地を舞台として亞国空軍とめたり乍一航空團の飛行隊は十八日から開始、ハロマル擇機を肇頭に乍一偵察隊及び乍一爆撃隊〇〇機がヘネルソレル練兵場を経てタマリンド飛行場へ、バラナク基地からは乍三偵察隊及び乍二爆撃隊〇〇機がヴィシヤヌルセーデ入を経てメントサに飛翔演習を行ひ二十四日に参加する事にあつたが、十九日から廿四日至る間は爆撃、射撃練習三行ひ廿四日から廿六日の同は参加空軍本

空軍演習メンドサて開始
来る廿一日の武市防空演習に
亞國空軍を總帥員二百

在二隊に分ちメントサコウス
パヂヤタはそれく、基地を匪
き、西看相互攻防作戦の本領
巨尽した後結果を採点しメン
ドサ地方の飛行演習はニルドバ
終了乙五、廿七日ニルドバ
方ニ銀翼空連にて移動し同地
根據地の空軍の参加を見計サ
ハ廿九兩日に至り同地方に於
て演習を施行、

商船着發
あらびあ丸
廿六日午後一時入港
十月三十日午後出航
リおでぢやあいりう丸
十一月九日入港予定
十六日出航予定

昭和二十年九月十九日

(7) 丁時報

在亞日本人花卉園藝同業組合定期總會は去る十七日前半時より組合員約七十名出席の一時より組合員約七十名出席の下に曰会々館に於て開催、

過去二ヶ月間無為に組合長め席を以て來たとの意味の指摘あし、次いで當日の議長は西島宗一氏、副議長杉田俊夫氏を推せば一同異議なく承認、続いて西島氏より議長就任の挨拶ありたる後直ちに白程に入り而通り牧野幹事は会務報告、菊池会計の会計報告あり、二ヶ月向あつた後一同之を承認、引続き質向には入り賀集氏より園藝試驗所設立に関する公報側との交渉の顛末を明細に説明あり、次いで佐々木金融部会計より金融部会計報告あり、一同異議なく之を承認、続いて高市氏よりレーテー口花市場重役の立場から同市場の事業成績について説明あり、同市場本年度の総利益金額は八万ペソの利益を挙げ得るが、新市場完成の暁は年物は来年一月末完成の予定であることを主張して同市場建設は同市場日本人側重役選出

國防獻金三千ペソ
花卉組合支出しに決定

花卉組合支出しに決定

花卉組合支出しに決定

花卉組合支出しに決定

花卉組合支出しに決定

花卉組合支出しに決定

花卉組合支出しに決定

在亞日本人花卉園藝同業組合定期總會は去る十七日前半時より組合員約七十名出席の下に曰会々館に於て開催、

過去二ヶ月間無為に組合長め席を以て來たとの意味の指摘あし、次いで當日の議長は西島宗一氏、副議長杉田俊夫氏を推せば一同異議なく承認、続いて西島氏より議長就任の挨拶ありたる後直ちに白程に入り而通り牧野幹事は会務報告、菊池会計の会計報告あり、二ヶ月向あつた後一同之を承認、引続き質向には入り賀集氏より園藝試驗所設立に関する公報側との交渉の顛末を明細に説明あり、次いで佐々木金融部会計より金融部会計報告あり、一同異議なく之を承認、続いて高市氏よりレーテー口花市場重役の立場から同市場の事業成績について説明あり、同市場本年度の総利益金額は八万ペソの利益を挙げ得るが、新市場完成の暁は年物は来年一月末完成の予定であることを主張して同市場建設は同市場日本人側重役選出

在亞日本人花卉園藝同業組合定期總會は去る十七日前半時より組合員約七十名出席の下に曰会々館に於て開催、

過去二ヶ月間無為に組合長め席を以て來たとの意味の指摘あし、次いで當日の議長は西島宗一氏、副議長杉田俊夫氏を推せば一同異議なく承認、続いて西島氏より議長就任の挨拶ありたる後直ちに白程に入り而通り牧野幹事は会務報告、菊池会計の会計報告あり、二ヶ月向あつた後一同之を承認、引続き質向には入り賀集氏より園藝試驗所設立に関する公報側との交渉の顛末を明細に説明あり、次いで佐々木金融部会計より金融部会計報告あり、一同異議なく之を承認、続いて高市氏よりレーテー口花市場重役の立場から同市場の事業成績について説明あり、同市場本年度の総利益金額は八万ペソの利益を挙げ得るが、新市場完成の暁は年物は来年一月末完成の予定であることを主張して同市場建設は同市場日本人側重役選出

在亞日本人花卉園藝同業組合定期總會は去る十七日前半時より組合員約七十名出席の下に曰会々館に於て開催、

過去二ヶ月間無為に組合長め席を以て來たとの意味の指摘あし、次いで當日の議長は西島宗一氏、副議長杉田俊夫氏を推せば一同異議なく承認、続いて西島氏より議長就任の挨拶ありたる後直ちに白程に入り而通り牧野幹事は会務報告、菊池会計の会計報告あり、二ヶ月向あつた後一同之を承認、引続き質向には入り賀集氏より園藝試驗所設立に関する公報側との交渉の顛末を明細に説明あり、次いで佐々木金融部会計より金融部会計報告あり、一同異議なく之を承認、続いて高市氏よりレーテー口花市場重役の立場から同市場の事業成績について説明あり、同市場本年度の総利益金額は八万ペソの利益を挙げ得るが、新市場完成の暁は年物は来年一月末完成の予定であることを主張して同市場建設は同市場日本人側重役選出

在亞日本人花卉園藝同業組合定期總會は去る十七日前半時より組合員約七十名出席の下に曰会々館に於て開催、

過去二ヶ月間無為に組合長め席を以て來たとの意味の指摘あし、次いで當日の議長は西島宗一氏、副議長杉田俊夫氏を推せば一同異議なく承認、続いて西島氏より議長就任の挨拶ありたる後直ちに白程に入り而通り牧野幹事は会務報告、菊池会計の会計報告あり、二ヶ月向あつた後一同之を承認、引続き質向には入り賀集氏より園藝試驗所設立に関する公報側との交渉の顛末を明細に説明あり、次いで佐々木金融部会計より金融部会計報告あり、一同異議なく之を承認、続いて高市氏よりレーテー口花市場重役の立場から同市場の事業成績について説明あり、同市場本年度の総利益金額は八万ペソの利益を挙げ得るが、新市場完成の暁は年物は来年一月末完成の予定であることを主張して同市場建設は同市場日本人側重役選出

花卉同業組合の定期總會

各支部独立案満場一致可決 討議の中心は例に依り金融部問題

方法に関する提案と残りれば一同これに賛成、次いで同市場増資による新株購入資金問題について論議されたが時刻が未だ晝食である。小憩

の後午後一時半

再開

レーテー口花市場提案に

高市氏組合長に当選

相次氏の次男逝く

HUNGARA

de

Alejandro Barna

LAVALLE 365

(U.T.31-4513)

平凡社発行

世界美術全集

到着

LIBRERIA

西・英・仏・独語で書かれた

日本国情海外宣伝雑誌

世界最高級の豪華雑誌

「日本」(定期刊行)

(二回二十冊)

致可決。(内容は各支那互独立させ中央に在亞花卉園藝組合聯合會あるものを作り、対外的仕事は聯合會に任せ各支那は支部独自の方針で圓滑に仕事を進める)

これにより積立金總額問題は支

部独立後各支那で計画実行す

ること、し、早速これが実行委員

会をつくり会則起草及び與體

的實行方法研究に着手するこ

とある、

このほど下付した、

当地領事館互経て右商業會議所に對し今年度補助金二千円

をこのほど下付した、

これにより積立金總額問題は支

部独立後各支那で計画実行す

ること、し、早速これが実行委員

会をつくり会則起草及び與體

的實行方法研究に着手するこ

とある、

このほど下付した、

